

Beschluss

des Gemeinsamen Bundesausschusses über die Bestimmung des Kreises der nach § 137f Absatz 2 Satz 5 und § 137f Absatz 8 Satz 2 SGB V stellungnahmeberechtigten Organisationen

Vom 18. Juni 2020

Der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) hat in seiner Sitzung am 18. Juni 2020 folgenden Beschluss gemäß 1. Kapitel § 9 Absatz 1 und 3 Verfahrensordnung des Gemeinsamen Bundesausschusses gefasst:

Die folgenden Verbände werden als stellungnahmeberechtigte Organisationen gemäß § 137f Absatz 2 Satz 5 SGB V anerkannt:

- Bundesverband für Podologie e.V
- Verband der Diabetes-Beratungs- und Schulungsberufe in Deutschland e.V.

Die folgenden Verbände werden als stellungnahmeberechtigte Organisationen gemäß § 137f Absatz 8 Satz 2 SGB V anerkannt:

- SPECTARIS – Deutscher Industrieverband für Optik, Photonik, Analysen- und Medizintechnik e. V.
- Bundesinnung der Hörakustiker K.d.ö.R.
- Spitzenverband Digitale Gesundheitsversorgung e.V.

Dieser Beschluss wird auf den Internetseiten des G-BA unter www.g-ba.de und im Bundesanzeiger veröffentlicht.

Berlin, den 18. Juni 2020

Gemeinsamer Bundesausschuss
gemäß § 91 SGB V
Der Vorsitzende

Prof. Hecken